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1987 -12- 1 5 A N FRA G E 

der Abgeordneten pilz und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend bevorstehende Stationierung der "Draken"-Flugzeuge 

Mit Sorge sieht die Bevölkerung der orte im Umkreis der österrei
chischen Großflughäfen die bevorstehende Stationierung der 
"Draken"-Flugzeuge. Mitunter sind stimmen zu vernehmen, daß 
bereits jetzt schon "Draken" Start- und Landemanöver durchführen. 
Um die Bevölkerung nicht länger in falschen Glauben belassen zu 
müssen, ersuchen die unterzeichneten Abgeordneten um die Beant
wortung folgender 

A N FRA G E 

1. Sind bisher jemals in österreich Flugzeuge vom Typ "Draken" 
auf Flugplätzen gelandet? Wenn ja, wann und wieviele? 

2. Wurden bisher schon übungs flüge mit "Draken" über öster
reichischem Staatsgebiet durchgeführt? 

3. Welche Flugplätze in österreich sind aufgrund der tech
nischen Einrichtung der Piste für start und Landung von 
"Draken" geeignet? 

4. stimmt es, daß ein praktischer Versuch durchgeführt wurde, 
Autobahnen als Landebahn für militärische Flugzeuge zu 
benützen? 
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